



Repercusiones tras violentos sucesos

Destituyen al Gobernador de penitenciaría de El Abra

• En reemplazo del mayor de la Policía Yuri Duk fue posesionado el teniente coronel Luis Choque. El exdirector de Régimen Penitenciario de Cochabamba, Dennis Mejía, fue enviado con detención preventiva a la carceleta de Arani.

El gobernador del penal de El Abra, mayor de la Policía Yuri Duk, fue destituido ayer y en su reemplazo posesionaron al teniente coronel Luis Choque, a raíz de los violentos hechos registrados en el recinto penitenciario de Cochabamba.

Por decisión asumida en coordinación con la Dirección Nacional de Seguridad Penitenciaria, el mayor Duk fue puesto a disposición del Comando General de la Policía, luego de la destitución del Comandante Departamental

de la Policía, coronel Alberto Suárez.

La exautoridad será sometida a una investigación interna, se requerirán informes para ser evaluados por la instancia correspondiente, según reportes de medios de comunicación del valle.

Por otro lado, el exdirector de Régimen Penitenciario de Cochabamba, Dennis Mejía, fue enviado a la carceleta de Arani con detención preventiva, acusado por delitos de incumplimiento de deberes tras los hechos que se suscitaron la

noche del domingo en el penal de El Abra, donde murieron cuatro personas y 11 resultaron heridas por disparos de arma de fuego.

La determinación fue asumida por el juez Primero de Instrucción en lo Penal de Sacaba, Pablo Antezana, quien decidió que la exautoridad debe permanecer recluida en Arani, mientras continúa la investigación del Ministerio Público.

Inf. Pág. 10, 1er. Cuerpo



ARCHIVO/EL DIARIO

EXISTE PREOCUPACIÓN ENTRE LOS TRABAJADORES Y LOS USUARIOS SOBRE EL FUTURO DE LA EMPRESA DE CORREOS DE BOLIVIA, UNA DE LAS MÁS ANTIGUAS DEL PAÍS.

En ambiente de incertidumbre

Ecobol transfiere bienes al Ministerio de Economía

Luego de que la empresa Correos de Bolivia registrara una pérdida de Bs 180 millones, además que el 63% de su patrimonio estaría comprometido, el Gobierno dispuso la transferencia de bienes inmuebles al Ministerio de Economía y Finanzas Públicas.

Frente a esta situación los trabajadores expresaron su preocupación por sus fuentes

de trabajo y pidieron que los recursos que se obtengan se destinen a las obligaciones sociales.

Según el Ministerio de Obras Públicas, Ecobol tiene deudas con el sistema de pensiones y el 42% de su personal es supernumerario, por lo cual la firma estatal se encuentra en quiebra.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Anuncian acciones de paro de transportistas

La ciudadanía y autoridades paceñas reprocharon la actitud adoptada por los choferes, quienes determinaron un paro de 24 horas para el miércoles. Frente a esta situación la Federación de Junta de Vecinos de La Paz (Fejuve) anunciaron acciones contra los dirigentes de los transportistas por daños y perjuicios a la comunidad.

Asimismo, los vecinos expresaron su molestia debido a que los choferes del transporte público permanentemente amenazan con medidas de presión y cometen una serie de excesos, no cumplen con normas de tránsito, paran sus vehículos en cualquier lugar, no respetan los semáforos y prestan un pésimo servicio.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Miles de kurdos sirios huyen de grupos islamistas a Turquía

Tras impedirlo el jueves y durante el viernes, finalmente Turquía ha permitido que miles de kurdos sirios cruzaran la frontera hacia territorio turco, huyendo del avance de la milicia yihadista del Estado Islámico (EI), según ha confirmado el primer ministro turco, Ahmet Davutoglu.

Durante la jornada del jueves y viernes, el EI ha

tomado 24 poblados cerca de la localidad siria de Ayn El Arab (Kobane, en kurdo, y justo en la frontera con Turquía), en una región mayoritariamente kurda en el norte de Siria, según la cifra anunciada por el Observatorio Sirio por los Derechos Humanos.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



FERNANDO/AFIP

LOS ORGANIZADORES DE LA FERIA INTERNACIONAL DE SANTA CRUZ, QUE SE EXTENDERÁ HASTA EL 28 DE ESTE MES, ESPERAN RECIBIR A MÁS DE 515.000 VISITANTES Y TENER UN MOVIMIENTO ECONÓMICO DE 300 MILLONES DE DÓLARES. HERMOSAS AZAFATAS PRESENTAN PRESTIGIOSAS MARCAS EN EL EVENTO COMERCIAL MÁS IMPORTANTE DE BOLIVIA.

Arrancó Feria Internacional de Santa Cruz

Con la presencia de 2.300 expositores de 24 países, de autoridades nacionales, municipales y empresarios, fue inaugurada anoche la 39 versión de la Feria

Internacional de Santa Cruz (Expocruz-2014), la más grande de Bolivia que el año pasado alcanzó un movimiento económico de 293 millones de dólares y 515.661 visitantes.

Expocruz es la Primera Feria Internacional y mayor Centro de Negocios de Bolivia. En este evento comercial se promueven y presentan nuevos productos, se posicionan marcas, se conoce el mercado regional y mundial, según organizadores.

El presidente Evo Morales encabezó el acto de apertura de la Expocruz 2014 a la que calificó como "un aporte tan importante para el pueblo boliviano".

Asimismo, en la ocasión el Primer Mandatario anunció la construcción de una nueva carretera de doble vía entre Santa Cruz y Warnes, la reactivación del Mutún y la ampliación del aeropuerto Viru Viru.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Casos de varicela se elevan a 85 en el país

La viceministra de salud, Ariana Campero, informó ayer que los casos de varicela se incrementan día que pasa en diferentes regiones del país. Hasta la fecha se registraron 85 casos en La Paz y se descartó una posible epidemia.

La varicela es una infección viral por la cual la persona presenta ampollas extremadamente pruriginosas en todo el cuerpo. La varicela solía ser una de las enfermedades clásicas de la niñez.

Inf. Pág. 9, 1er. Cuerpo

EXIJA EL SUPLEMENTO "DÍA DEL MÉDICO"



Con la edición de hoy, exija el Especial por el Día del Médico, en la que representantes de galenos, revelan sus necesidades y falencias del sector e intentan solucionar el problema de salud de la población; sin embargo, no se cuenta con personal necesario en el Seguro Social público y privado para cubrir las exigencias de los ciudadanos. El 21 de septiembre de cada año se recuerda a los profesionales que se dedican al cuidado de la salud de ciudadanos.

El "no" captó 55% de votos en Escocia

Los habitantes de Escocia rechazaron con un amplio margen de diez puntos, más de lo esperado, la independencia en el referéndum celebrado el jueves. Según el resultado definitivo tras el escrutinio de los 32 distritos electorales, el "no" obtuvo el apoyo del 55 por ciento de los votantes frente al 45 por ciento del "sí" a la escisión. El rechazo a la separación consiguió un total de 2.001.926 votos frente a 1.617.989 del "sí".

La victoria de los unionistas llevó alivio al Gobierno del conservador David Cameron.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



ANDY RAINIE/FE

PARTIDARIOS DEL "NO" A LA INDEPENDENCIA CELEBRAN EL RESULTADO DEL REFERÉNDUM EN EDIMBURGO (REINO UNIDO). CON UN PORCENTAJE DEL 55,4% ESCOCIA HA DICHO "NO" A DESLIGARSE DEL REINO UNIDO.

